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Comunicato n. 51 del 01.02.10 

OGGETTO: La settima commissione consiliare propone al Consiglio provinciale 
l'acquisto di quote del "Vincenzo Magliocco" 

LA SETTIMA commissione consiliare della Provincia Regionale, ha incontrato la scorsa 
settimana, il sindaco di Comiso Giuseppe Alfano, allo scopo di verificare lo stato dell'arte 
dell'iter burocratico relativo all' apertura dell' aeroporto di Corni so. 
"Nel corso del sopraluogo alla struttura aeroportuale - dichiara Enzo Pel ligra, presidente 
della commissione - si è preso atto che i lavori procedono alacremente, tanto che i l  sindaco 
Alfano ha assicurato che nel prossimo mese di settembre, o al massimo di ottobre, 
dovrebbe partire il primo volo. Ritengo giusto e doveroso, evidenziare che la maggior parte 
del lavoro e già stato realizzato, le strutture essenziali, ivi compreso i locali destinati ai 
servizi accessori e le due rampe di scale mobili, sono in fase di ultimazione, tra queste la 
pista di decollo che con i suoi 2600 metri di lunghezza, anche se di poche decine di metri, è 
perfino più lunga di quella di Catania." 
"La missione a Comiso della nostra commissione - prosegue Enzo Pelligra - ha avuto 
tuttavia, quale principale scopo, capire se è il caso di proporre al Consiglio provinciale 
l'acquisto di parte delle quote azionarie di capitale della società di gestione, azioni 
attualmente di proprieta del comune di Comiso. Un lavoro preliminare, questo, che ha 
registrato l'assenso positivo di tutti i consiglieri presenti. Silvio Galizia, Piero Barrera, 
Fabio Nicosia, Ettore Di Paola e Giovanni Mallia. E' chiaro che alcuni particolari aspetti 
inerenti l'eventuale ingresso del socio Provincia, necessitano sicuraniente di essere 
approfonditi. 
Il Consiglio - conclude il presidente Pelligra - 6 sovrano, tuttavia sono convinto che non si 
possa ipotizzare uno sviluppo del territorio e di un aeroporto che, oggi più che mai, non è 
solo della città di Cumiso, senza l'intervento della Provincia Regionale di Ragusa, poiché 
esso appartiene a tutta la comunità iblea, come del resto si evince dalla sua stessa 
denominazione, AEROPORTO DEGLI IBLEI - VINCENZO MAGLIOCC0 , nome 
fortemente voluto dal Sindaco e dalla Amministrazione di Com iso. 
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Comunicato a. 052 del 01.02.10 
Fruit Logistica. Provincia e camera di Commercio di Ragusa 

Stand istituzionale della Provincia Regionale di Ragusa e della Camera di 
Commercio per la presentazione del distretto orticolo del Sud-Est alla Fruit Logistica 
di Berlino che si apre mercoledì 3 febbraio per restare aperta sino a venerdì 5. 
Una scelta pienamente condivisa dai vertici dei due enti che consentirà alle aziende 
agricole presenti di avere uno spazio a disposizione per favorire I'incontro con i 
buyers europei. Lo stand istituzionale Provincia-Camera di Commercio sarà cosi il 
punto di riferimento tra domanda e offerta favorendo la comercializzazione della 
produzione agricola iblea. Ma La Fruit Logistica sarà anche l'occasione per la 
presentazione, nel corso di una conferenza stampa, del distretto orticolo del Sud-Est.. 
"Abbiamo voluto dare alle aziende agricole iblee come Provincia e Camera di 
Commercio - affermano i l  presidente Pippo Tumino e l'assessore allo Sviluppo 
Economico Enzo Cavallo - l'opportunità di uno stand istituzionale alla Fruit 
Logistica di Berlino, considerato che la Regione Siciliana quest'anno non ha allestito 
il tradizionale spazio espositivo che metteva a disposizione delle aziende siciliane. I 
produttori iblei avranno cosi la possibilitA di incontrare buyers e operatori del settore 
per chiudere importanti accordi commerciali.. La presenza alla Fruit Logistica rientra 
nell'ambito di quella promozione dei prodotti agroalimentari i blei sui mercati 
internazionali che punta ad evidenziare la qualitA della produzione. In un momento 
come questo di forte crisi per il settore agricolo restare "agganciati" all'Europa è un 
"salvacandottul~ utile per qualificare la produzione orticola iblea e mettersi in gioco ai 
cospetto delle altre produzioni europee e la "carta" del distretto articolo del Sud-Est è 
una prospettiva su crediamo molto", 
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CernTso 

b Provincia 
interessata 
a entmre 
nella gestione 
del Magliocc0 
couisa. L'ingresso della Pro- 
vincia nella società di gestione 
deli'aeroparto Torna d'attuali- 
tà. Il presidente Franco Anro- 
ci, carne ii nato, si è detto di- 
spanibile, anche ce ha chiesto 
diconsideraregli investimenti 
che la Provincia etYertuerh sul 
vetsancedeUa viabi l~th e di po- 
ter, pertanto, acquisire delle 
qubte a prezzo politico. 
Un'ipotesi non semplice da at- 
tuare che porrebbe, tra l'altro, 
ancheespone ilccimunediCo- 
miso a u n  evenmale danna d i  
n a w a  patrimaniale. La Pro- 
wicia moriva la sua proposta 
con i l  precedente dei comuni 
di Vittoria e Chiaramunte Gul- 
fi che si sono visti ncmoscere 
delle quote senza alcun corri- 
spettivo per l'impano che l'ae- 
rppono ha siii due comunr 
confinanri con la ctrurtura. 
Ora, perii, il consiglio provin- 
ciale rivendica a sè ogni deci- 
sione. La settima commissio- 
ne, presieduta dal consigliere 
Enzo Pelligra, proparrà aI con- 
siglio provinciale i'acquisto di 
parte deUe quote azionarie di 
capitale della società digesno- 
ne, azioni attualmente di pro- 
prietà del comune di Corniso. 
{(La proposta - rivela il presi- 
dente PeUigra - ha regisuato 
i'assenso di Silvio Galizia, Pie- 
ro Barrera, Fabio Nicosia, Et- 
tore Di Paola e Giovanni Mal- 
lia. È chiaro - aggiunge Pelli- 
gra - che alcuni particolari 
aspetti inerenti I'eventuale in- 
gresso del socio Provincia,ne- 
cecsirano sicuramente di esse- 
re approfonditi. I1 consigho è 
sovrano e sono convinto che 
non si possa ipotizzare uno 
sviluppo del territoriu e di un 
aeroporto senza l'intervento 
della Provincia-. 4 

Ritaglio stampa ad uso escIusivo del destinatario, non riproducibile. 
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Dieci aziende ragusane 
alla <<Fruit» di Berlino 
m i *  Standistituzionale delia Pro- 
vinciae della Camera dj Cormer- 
cio per la presentazione del di- 
stretto orticolo del Sud-Est alla 
Fmir Logistica di Berlino che si 
apredomaniper restare apertasi- 
no a venem5. Una scelta piena- 
mente condivisa dai vertici dei 
due entiche consentirà alie azien- 
de agricole presenti di avere uno 
spazio a disposizione per favorire 
l'incontro con I buyers europei. 
LO stand istiiuzionale Provin- 
cia-Camera di Commercio sarà 
così il punto di riferimenlotrado- 
marida e offerta favorendo 13 com- 
rnercializzazione della proddo- 
ne agncola iblea. C~mplessiva- 
mente saranno dieci le aziende 
della provincia che s i  appoggeran- 
na neUo stand dj Provincia e Ca- 
mera di Commercio. Ma La Fruit 
Logistica s& anche ì'occasione 
per Ia presentazione. nel corso di 
una conferenza stampa, del di -  

stretto oriicolu del Sud-Esi. Per la 
Provincia andranno in missione 
a Berlino l'assessore allo Svilup- 
po Economico, Enzo Cavallo, i 
consiglieri Salvatore rnandarà e 
lgnazio Nicosia ed un funziona- 
rio, mentre p' la Camera di Com- 
mercio Sandra Gambuzza ed un 
funzionlirio. (Abbiamo voluto da- 
re alle aziende agricole iblee co- 
me Provincia e Camera di Com- 
mercio - affermano il presidente 
Pippo Tumino e I'assessore aiio 
Sviluppo Economico Enzo Caval- 
10 - I'oppnurtitàdi utiostandisti- 
ruzionale d a  Fruit Logistica di 
Berlino.consideratochelaRegio- 
ne Siciliana quest'anno non haal- 
tesrito i l  tradirionaie spazio espo- 
sitivo che metteva a disposizione 
delleaziendesidiane. l produtto- 
ri iblei avranno così la possibilità 
di incontrare buyers e operatori 
del settore per &udere,irnpor- 
tanti accordi cornmerciaiii~. i'GN'! 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo dei destinatario, nog riproducibile. 
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AGRICULTURA 

Alla Fruit Iogistica 
il distretto orticolo 
IN PARTENZA le delegazioni 
di Provincia e Camera di 
Commercio che, da domani 
a venerdì, saranno a Berlino 
per partecipare alla Fruit lo- 
gistica. Nella- pih grande 
manifestazione europea de- 
dicata al19agricoltura, i due 
enti avranno un proprio 
stand, cui faranno riferimen- 
to gli ,operatori. A Berlino, 
sarà-anche presentato il di- 
stretto orticolo del Sud-Est. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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PROVINCIA, Venerina ~ a d u a  e Angela Barone 

Raffica di interrogazioni I 
dei consiglieri delPd 
irsrs Cinque intcmgazfoni al- dena terza interrogazione. Le 
l'attenzione del presidente del- due rappresentanti del Partito 
la Provincia da pane dei conci- Democratico chiedono dicono- 
giieri del Partito Democratico scere lo stato dell'arte dell'in- . 
Venerina Padua ed Angela Ba- tervento. uUna bonifica che si 
mneh unai duerappresentan- attende da nove anni - dicono , 

ti del Pd affronta0 la qirestio- Padua e Barone - e stupisce I 
ne deil'erosione della costa e l'enfasi ed il compiacimento 
chiedono di conoscere lo stato che rende'quasi offensivo per i 
dell'arte circa la salvaguardia cittadini quel manifesto che co- 
della fascia costiera che insie- pre i muri di Scicli echeannun- 
me allo straordinario patrirno- cia l'arrivo del finandamento 
nio archtettonico olbe che pa- che permettedimettere insicu- 
essaggistico, è componente rezza la discaricaii. Netla quar- 
fondamentale di uno degli assi ta interrogazione Padua e Baro- 
fondamentali dell'economia ne affrontano la questione del- 
ragusana. Inun'altrainterroga- la pista ciclabile di Donnaluca- 
zione Padua e Barone denun- ta. Ovviamente viene chiesto al 
ciano chela rotatoria della scia- presidente Franco Antoci a che 
daprovinciale Scidi-Donndu- punto sono i lavori. Infine in 
cara si trova i! uno statodi ab- un'aitra interrogazione Padua 
bandono non essendo mai sta- e Barone chiedono di conosce- 
ti completati i Iavorit La boniii- re la posiizionedell'amrninism- 
ca deiia discarica. di contrada zione sull'eventuale costmzio- 
Petrapalio di Scidi & I'oggeto ne di centrali nucleari. ( - 6 ~ ~ 1  

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatariq non riproducibile. 
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PROVINCIA 

Le norme 
l sulla scuola nautica 
in Consiglio 

I e.. Tornerà a riunirsi oggi alle 
m i7 il Consiglio provinciale. All'or- 

dine del giorno figurano 34 pun- 
ti. In scaletta in presidente Gio- 

l 

vanni Occhipinti ha inserito, d'ac- 
cordo, con la conferenza dei capi- 
gruppo, tutta una serie di mozio- 
ni ed ordini del giorno. Si discute- 
rà anche del . r~golamento . provin- 
ciale recahte la disciplina per I'at- 
tiwità di scuola nautica. ('CN') 

L 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del deslinatario, naa riproducibile. 
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{(Tuteliamo 

la biodiversità 
senza vincolare 

I il territorio)) 
"il parco wlveri uno sinordinario giaci- 
mento di bio-divenicà. di ricchezza sm- 
rica ed etno-antmpologica un modello 
di sviluppo eco-sostenibile già fom- 
mente avvlam e naturalmente incom- 
patibile col I'esuazione di combustibile 
fossile. Sicuramente non sono campaa- 
biii installazioni di impianti per I'ener- 
gia alternariva". Induce alla riflessione !a 
lunga nota di&a in queste ultime ore 
dal coordinatore provinciaie di Fare arn- 

l 
bknte, Salvatore Mandarb Il quale mt- 
talinea come i'istituendo parco degli 
Iblei cad il più grande della Sicilia. 

"Abbmera -precisa - 9 comuni iblei. 
18 aretuse! e sola 5 etnei. I 190 mila er- 
tan circa, affidati a cure intensiver! vin- 
colistiche di un Parco nazionale. ver- 
ranno 3uddivise in tre €me. Fascia A: di 
asmluta risperto dove non si può in- 
tervenire e sotto stretta tutela. Fascia 
B: con marginali interventi migliorativi. 
Fascia C: gli rnsediamtnti sono sotto 
srrettissimo controllo. La domanda che 
molti cittadinr pungono e se è indispen- 
sabile perimetrare un così vasto terrim- 
no, lmi realizzazione potrà irifluenza- 
re,-&ensibilrnente. da ora e per i prassi- 
mi 2D anni. la politica infrastrutturale ed 
economica di due province siciliane". 
Per Mandara. infatti. un parco, princi- 
palmente. deve emre una risorsa del 
territorio e non una penalizzazione per 
Io sviluppo; solo così rappresenta un 
valore aggtunto per una Provincia. "ln- 
vece da alcuni giorni - prosegue iIcoor- 
dinatDre di Fare ambiente - assistiamoa 
una levara di scudi da parte della malità 
delle forze isnnizianalj e p r a d u m  del- 
la provincia che hanno infiammato il 
dibamto, producendo momenti di con- 
Franto e in akuni casi di scontro, ma il 
partito del si equello del no, che ha fat- 
to emergere ulteriori perplessità, dubbi 
e timon sull'istituendo Parco. Dopu l i  
summit della Camera di commercio. 
dove erano presena quasi tutti i sinda- 
c i  dei territono. anche la Pmvincra re- 
gionale ha tenuto un Consiglio con al- 
I'ordine del giorno il parco. Era presen- 
te iI  soprintendente che, intervenendo 
al dibattito, ha detto che i l  pareri rappre- 
senta un patrimonio di aree protette 
per i1 temtono r deve essere inteso da 
tutti come una risorsa per la provincia, 
perché crea occupazione e sviluppo". 

I C. L. 

C Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatano, noq ripraducibile. 
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Ai.lTOsT#WDfl .i '**i Ilvialibera del Cipe al rinan- 
.......................... . . . T  ziamento deil'autastrada Ragu- 

sa-Catania pennetie di enlrare in Un incontro umseuindafase,qudluopera~i- 

pubblico va per arrivare all'awiu dti lavori. 
Proprio per scandire i l  cronopru- - . . 

gramma dell'infrastruttura atte- 
SU i cantieri , da m i ,  ii presidente deila m- 

vincia ~ r a n c o  Antoci ha promoc- per la RE-Ct so~hmnrmpubb l i cope r raba -  
Y io alle 10.30 orisso la s i a  conve- 
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I 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, n00 riproducibile. 

gni del Palazzo della Provincia 
per avere conrezw dei prossirni 
adernpinirnii prricedluali e buro- 
cratici.A quesra incontra parteci- 
peranno i l  sotrosegrerario ali? In- 
frastrumre Giuseppe Reina e il di- 
rettore del project financing del- 
I'Anas Senimio Nucci. La prima 
tappa dd crono progrdmrna n- 
guarderà I'individuazione del 

! concessionario che poi eseguirh 
' l'opera con l'attuale promotore 

composto dali'Ati Silec, Maltauro 
Egis Projects e Tecnis, coordinato 
daiia Mec spa. che ha diritto di 
prelazione. ME int~ndimentri del 
comitato ristretto - aff~rma il pre- 
sidente Antoci che ha seguito e 
monitorato tutto I'irer procedura- 
Ie della nuova Ragusa Catania - 
non fermarsi d'approvazione 
del finanziamento dei Cipe, ma 
continuare ad esercitare questo 
molo di monitoraggio sino aIlfav- 
vro dei lavo rin. Adesso I'Anas do- 
vrà bandire la gara per B conces- 
sionario a cui ilsagetto promoto- 
m. owern 1'AiidicW@ coordinato- 
reda Massimo Chiabotto non po- 
tra partecipare. Isoggerti Ierzi po- 
uanno presentare proposte pro- 
gettuali migliorative, A q u e s t ~  
punto il raggruparnento Si- 
lec-Egis Project-Maltauro-Tecnis 
patri decidere di accogliere que- 
sioprogettoediventare ilconces- 
cionario, grazie al diritto di prela- , 
zicine, oppure lasciareil camyiod-" 
l'altro gruppo Solo dopo questa 
fase il concexsinnaria potrà pre- 
sentare il progetto escciiti~*a che 
dovrh otien~rr tutti i pareri C i'ap- 
provazione definiiiva del Cipr. 
POI, si potrà parlare d~ prima pie- 
tra. La consegna e prevista 4 anni 
e mezn dopo. I'SM') 
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1 Al via {(Creativamente abili)) 
-- -- 
Progetto che tende a valorizzare le 

Riunione preliminare, ieri maitina, nl- 
l'assessorato provinciale alle Polibcfie 
sociali di Ragiisa per discutere dell'av- 
vio di un progetto nelle scuole di pri- 
mo e secondo gado. rivoltn agli 5ni- 
denti diversamente abili. F un con- 
corso a premi denominato "Creaciva- 
rnent- abili", suddiviso in quattro se- 
zioni mative e tende a v a i o r i u a ~  !e 
differenze e Ie peculiarita dei singoli e 
dei gruppi di smdenti diversamente 
abili, sensibiiizzando in questo modo 
tutti gIi alunni ad una partecipazione 
atriva nei p m i  di integaone sco- 
lastica e A a l e  degli smdenti portato- 
ri di handicap. 

"E' questo - spiega i'assessore al ra- 
mo, Piero Mandarà- il fine del proget- 
to con un concorso a premi. benomi- 
nato Creativamente abiti. di cui si è di- 
scusso in via preliminare. 11 progetto 
coinvolgerà gli stude~n diversamente 
abili delle scuole di primo e secondo 
grado, con la partecipazione de!Ie as- 
sociazioni del camprensorio pmvin- 
Qale che SI occupano di disabilità". 

I1 progetto prevede un concorso a 
premi siiddiviso in quattro sezioni 
creative: parole, immagini. parole e 

. -  - -  

peculiarità dei singoli e dei gruppi di srudenti portatoi di handicap~ i 
- -  - . . . . . 

L 

immagini, parole e miisica. "Un altro 
obiertivo e quello della promoziane 
della reale integrazione scolastica e 
sociale degli alunni con handicap foca- 
lizzando l'attenzione sul diritto di 
bambini e ragazzi disabili - spiega an- 
cora Mandard - a sognare ecostnilre il 
proprio futuro. come soggetti in dive- 
nire e naa come eterni bambini". Le 
quaKro differenti modalità di parrefi- 
pazione permetteranno di coinvolgere 
quante più prsane possibih. Perla se- 
zione ~amle.  le ooerie non dovranno - - - - -  

superare le 20 ;ig$ e i racconti non 
dovranno siiperare le 5000 battute, 
spazi inclusi.~er la categoria pamle e 
immagini è possibile produrre Furner- 
ti, fcto-racconti e libri o illustrar, con 
una Iungtieua massima di q u d m  pa- 
gine. I filmati potranno essere presen- 
tati anche in dvd e non superare i t5  
minuti. Per la sezione pamle emuica 
le canzoni oltre ad avere una durata di 
tre rninun, dovranno essere inedite e 

*non, In italiano e potranno essere adat- 
tare in base al propno estm o ispiraz~& 
ni. Sarà necessario, per partecipare. 
inviare la scheda di part~ipazione en- 
tro il pnmri mano. Agli eiaborati do- 

vranna poi essere allegate eventuali 
liberatone per l'uso delle immagini. 
Gli elaborati dovranno essere invian 
alla sede deli'hsessorato provinciale 
alle Politiche Sociali, in via Bruno n3. 
97100, Ragusa. Gli elabora ti dovranno 
pervenire enrro e non oltre i1 12 aprile 
2010. Gli eliborati saranno esaminati 
da una commissiane composta da 
espem del settoR. l giudizi della com- 
missione esaminatrice saranno insin- 
dacabili. 1 premi rarannr, per ciascun 
tipo di scuole che parteciperanno. 

MICHELE BARSCLGILW 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, noq riproducibile. 
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Conferenza di servizio Der il Palastudi 
--.---p 

1 

E' stzita conwKata per giovedi prossimo dal vicepf-esidente e dall'assessore alla Pi deila Provincia regi~nale 

P a h o  degli studi: se ne torna a discutere alla Pm- 
nnoa. Il vicepresidente dell'ente. Mommo Carpen- 
tien ha ~nfatti convocato, congiuntamente all'as- 
sessore pmvinciale all'edilizia scolastica Giuseppe 
Gìampiccolo una conferenza di servizi che 51 wrrà 
giovedl alle ore 11. Vi sono stati invitati a parteci- 
pare il sindaco di Modica, Antonello Buscema, i l  
preside del Liceo 'Tornmaso Campailla". Salvatore 
Carpanzano, la dirigente Dipanimento rqonale di 
Protezione civile, Chiarina Corallo,e la Soprinteri- 
denreai Beni culnirali di Ragusa, Vera Greca E' an- 
che I'efferro di un tntervento di alcuni corsiglieri 
comunali dopo il no della Provincia Regionale alla 
proposh di acquisire il ceno piano dello storico 
immobile (ex CoDegio dei Gesuiti). 

Come s i  sa è stato deciso dalI'ente di viale del 
Fante di abbandonare il progem di recupero del 
maestoso edificio e di costruire la nuova sede del 
!iceoamscico al quaniere S. Cuore. In eflettj s'è ve- 

nuto a determinare un dibamto m amrninistato- 
ri, consiglieri comunali e esponenti del mondo 
della scuola. Ora la riunione di giovedì dovrebbe 
consentire di verificare se ci sono anmra dei mar- 
gini per risolvere l a  questione. ln sede di corisiglio 
comunale i consig!ieri Nino Cemtn, di "Una NUP 
va Prospettiv$"' e Diego Mandolfo del Mpa, hanno 
prexntato. un ordine del giorno. "Se la Provincia 
non dovesse dunque acquistare l'immobile - han- 
no ribadito idue consiglieri - lo stesso sarebbe de- 
snnam al tritale degrado, visto che il Comune di 
Modica non P attualmente nelle condizioni di p 
ter provvedere al suo recupem e restauro". P e m -  
nendoquesta s i w o n e  aumenta perii anche il pe- 
ncolo per le aule e i locali di uffici. segremria e pre- 
sidenza dei liceo classico 'Tornrnaso Campailla", 
tenendo corico che le continue infilcraz~oni e I'usu- 
ra del tempo deteriorano le strumire ddi'edificio. 

m. B U  

L 
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RAGUSA 

Bandi concorsi disponibili 
all'Urp Informagiovani 

g.1.) L'Uv Informagiovani della Provincia regionale di 
Ragusa mette a disposizione degli interessati i 
seguenti bandi di concorso con relative istanze di 
partecipazione. Concorso a 7 posti presso il Comune 

di Triggiano, in provincia di Bari. Titoli: 
diverse lauree e diplomi. Scadenza: 11  
febbraio 2010. Riapertura termini del 
concorso a 18 posti presso il Comune di 
Busto Arsirio, in provincia di Varese. 
Titoli: diploma di maturità. Scadenza: 
18 febbraio. Concorso a 31 posti presso 
l'azienda ospedaliera di Caliarate, in 
provincia di Varese. Titoii: diplomi 

sanitari-perito info~rnatico. Scadenza: 18 febbraio. 
Nei locali ddllÙfficio relazioni con il pubblico. al piano 
terra di palazzo di viale del Fante, e possibile ritirare i! 
bandi di tut t i  i concorsi non ancora scaduti. 
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COMUME. I! rappresentalite del movimento Cifiac,Ritengo sia ecaurito il ~ o m p t o  che assieme al mpvimrnto . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  mi ero prefissato* ..............................................._........................... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Dimissioni «pericolose» in Consiglio 
Guastella lascia, giallo sul successore 

........................................... 
U suo posto potrebbe essere 
presa da MimlAre=o che, p- 
&, sembra orientato a rinun- 
ciare in famre di Michele Sbez- 
zi, rinunciatarlo anche lui per 
fare largo a Claudio Contl. 
........................................... 
Giada Drotktr 

*mi Un m u n c i o  a s8tpresa: con- 
sigliere del m o m e n l o  Città, Sergio 
GuasteUa $i t dimesa. *Ritengo sia 
esaurito il compito che assieme al mo- 
vimentomi ero prefissato~~, dice e non 
aggiunge molti altri elementi, se non 
il 'disagio" manifestato at tnvers~  
i'assenzawrnpre piùfrequenteai con- 
sigli comunali ed aile riunioni della 
commissioni. I1 Movimento Città, na- 
to h occziane deUe ulume smmini- 
strative, avevacome candid~tosinda- 
co M i  Alezzn. a~ualecoordinatort: 
provincialedelMovinientopr l'Auto- 
nomia Un passarno que!io di rirez- 
zo, prima a consulenie dell'arnmini- 
stMone dopo pochi mesi dall'inse- 
diunemo della giunta Dipasquale, e 

pai direttamente nell'Esecuti~u cillii- 
dinn in quota Mpa: azioni cnntestaie 
t: mal digerite da "Città". Con t'mipe- 
gno di un gruppo di professionisti d~ 
vane provenienze "politiche" e pmfes- 
sionaìi, il movimento civico, nelle in- 
tenzioni r "sognando" equidistanza 
dalla destra e della simsua, puntava 
ad incidere neUe scdrcl strategiche 
per il capoluogo Ma uca maggioran- 
za compatta mi banchi delconsiglio, 
assieme ad una coriacea compagine 
partitira a sostegno delsindaco a i r ~ t r -  
be reso i! compito di Guastela e del 
suo movimento, asuostessagiudwo, 
impossibile. 

C111 subenrrerà in consiglio cornu- 
iiale? Parrebbe rornare proprio 311nii 
iirezzo primo dei nun eletti e che da 
pocosi è dimesso dlacanca di s se s -  
sore per evirare cumulo di cuiche. I 

,,Non accetterei il posto -commenta 
a'caldn - ce non coi, I'aritoriua2ione 
diun'&semble;i del movimenio Città 
stesso, nnn potrei salire con i voii di 
a n  altro gruppo al quale non appar- 
tengri piu. Qltrerutto, mi si dovrebhe 
drre che i pnncipi di difesadel territo- .. 

b 

no e dellacitti, sono coincidmii: d o -  
raci penserei Mainmancanzadi que- 
ste due condizioni, non sono disponi- 
bile.. Scartato iporericamente Mimi 
Arem (ipuieticamence perchéin poli- 
tica "maidjremai"]. dovrebbe suben- 
trare l'avvocato Michele Sbeui che 
però putrebbe nnuntiare in favore di 
Claudio Conti, pr~idente del circolo 
Il c m b o d i  Legambiente,quello stes- 
soClaudio Coriti checontesta1'opp~- 
suione del sindaco ali'istituzione drl 
Parca degh Iblei, unapresenza chepo. 
[ebbe essere giudicata "tmppc s o -  
m d s " ,  in questo mom'ento storico 
Insomma, pare &e sia già iniziato il 
'pressinf su Arezzoper ribnfxgh ce- 
dered pcisto. 

C'è un'aitra defdone, questa voi- 
ta annunciata ed au'hqrerno della 
giunta. Lascia l'incmco Ciancdo Mi- 
diorisi, assessore all'hb~ente, cor- 
rente Miccichh dnt  a n i ~  si dimetterà 
Migliorisi - dice il deputato Nino Mi- 
nardo, Pdl Sicllja - ma non abbiamo 
intenzinne di comunicare il nome del 
sostituto se non ci saràunchiarirnen- 
lo rorifisindacoDipasqualesuobiefii 
ii r programmi di fine legislatur~ I 
presupposli per un incontm ci sono 
lutti, ne abbiamo di recente discusscl 
a Roma. Il sindaco si è dimasuaro mol - 
to disponibile ma i ritardi del'incon. 
tmsonodovuti a miei irnpegnib. Sino- 
me del sostituto che circolri con insi- 

a iere comu- ctenza è quello del consi$ 
nale Salvatore Occhipiiili. (-cinD.) 
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AUTOPORTO 

Rallentameilto dell'iter 
per dimissioni all'urega 

In relaziorie aile dimissioni da presidente dell'urega di 
Ragusa di Mario Fioridia, l'assessore comunale ai Lavori 
pubblici Salvatore Avola ha espresso "preoccupazione 
per un atto che potrebbe rallentare notevolmente 
l'aggiudicazione dei lavori dell'autoporto di Vittorian. 
'La commissione di gara insediatasi per 
l'aggiudicazione dei lavori deli'autoporto - continua . 
Avola -già nell'ultima seduta di gennaio era stata 
modificata nella sua composizione per decadenza del 
vice presidente Salvatore Brincb e la sua sostituzione 
con il dirigente defl'ufficio Rosanna Ingrassia; questa 
volta, perb, le dimissioni di Floridia non consentiranno 
alcuna sostituzione temporanea in quanto la norma 
vigente ru>R lo prevede per la  figura dei presidente'. 
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Vittoria Le dimissione all'urega 

Unpaltra tegola 

VrTtORiA. Le dimissioni di 
Mario Floridia da presidente 
dellUrega di R a g ~ s a  preoc- 
cupano l'assessore Salvatore 
Avola. Potrebbero rallentare 
(solo railentare?) l'aggiudica- 
zione dei lavori deli'autopor- 
to di Vittoria, 
d a  commissione di gara inse- 
diatasi per l'aggiudicazione 
dei lavori dell'autoporto - ha 
comrneiitato Avola appena 
ha saputo delle dimissioni di 
Floridia - gi8 nell'ultima se- 
duta di gennaio era stata rno- 
dificata neiia sua composizio- 
ne per decadenza del vice 
presidente Salvatore Brincti e 
la sua sostituzione con il diri- 
gente dell'ufficio Rosanna In- 

grassia; questa volta, perb, Le 
dimissioni di Floridia non 
consentiranno alcuna sostitu- 
zione temparanea, in quanto 
la norma vigente non 10 pre- 
vede per la figura del presi- 
dente.,. 

Una piccola tegola sulla' 
giii controversa vicenda 
dell'autoporto. &ebbene la 
sortocommissione sia già al 
lavoro per l'analisi delle gju- 
stif razioni delle offerte 
espresse - ammette l'assessrs- 
re Avola - si corre il rischio 
che, una volta ultimate tali 
operazioni, non si possa pro- 
cedere alla nomina del presi- 
dente per la provincia di Ra- 
gusai,. 4 tg.l.1.) 
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l piccolo comune, come hiarrata- 
Giarratana. na. dopo i fatti d i  mercoledìscorso 

--- --.. - 

APPELBbO alle istituzioni 
..-.-.--.-......-.........,.+.,......*- 

GIARRATANA 

m i r  Lo sfogo di un sindaco di un 

sa chiednna i miei concittadini? - / rendere sicura I dice Pino Lia - SOIO sicurezza. E 

I , 

i il sindaco: 

chiedo che mercoledi d a  16 tutte 

facciano la loro parte, iina volta 

dove l'lrrninio ha messo in ginoc- 
c h i ~  il paese manrano. {(Sapeteco- 

per tufte si mettaunsegno di spun- 
tasuquesta Statale 194cheèvia dì 
tribolazione e di speranza, di svi- 
luppo e di lentezza, di bellezza pae- 
sistica e di insicurezza. Si inizi un 
percorso di sicurezza che dimini 
l'isolamento della zona montana 
che contiene elementi e aspetti si- 
curamente unici di questa provin- . 

cia. Chiedo come componente del 
Comitato Ristretto della 514 che ci 
si occupi anche della I94 "Ragusa- 
na".. Poi, il sindaco parla del Par- 
co degli [blei; ({Le caratteristiche 
del paesaggio montano rivestono 
essenze di eccezionalità e unicira 
che ha pieno titolo entrano in quel 
Parco degli Ihlei che tuttiin defini- 
tiva vogliamo, chi per unconto chi 
per un almo alla fine siamo tuttior- 
gogliosi di essere Iblei, e di conui- 
buire in modo attivo allo sviluppo 
della nostra terra. Vogliamo essere 
attori e gestori del nostro territorio 
-dice Lia - così come abbiamo di- 
nmstrato con i fondi della comuni- 
tà montana destinati alla foresta- 
zione, esperieriza unica e pioneri- 
stica in turta la Regione, con la Pro- 
vincia, l'Ente Foreste impegnato 
insieme a i Comuni nella valoripa- 
zione e nella riappropriazione di 
ettari di territorio strappati ail'ab- 
bandonon. ~ G N - I  
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+Giustizia Tempi contingelilati aIla-Qniera. Trii le 70fl pruposts prewnmic da Pd c Idr uiiu zorsia preferenziale per I procm di parlamentari 

Legittimo impedimento al voto, pressing udc 
I cmtrisli si uslariiiuzo: diremo si sr lo s c u ~ h  di sci mesi pa prenziei e I F Z  t r p wiu solo i70ira 

ROMA - n ddl Costa-Vieni 
viaggia con il vento in poppa 
@e anche a una probabile 
modiìica delI'ultima ora: iru 
emendamento del relatore che 
renderebbe possibile applica- 
re una sola volta il leyittimo 
impedimento continuativo di 
6 mesi per il premier e i mini- 
stn. 

II prowedimento, dunque, 
E vicino al primo traguardo 
non solo perché Silvio Berlu- 
sconi ha chiesto la mobilitazio- 
ne generale del Pdl ma @e 
anche al paEo pohtico di lealta 
con i finiani e all'astensione as- 
sicurata dellWdc La non belli- 
geranza dei M e l'astensio- 
ae delmdc sono elementi de- 
terminanti per ia mesa in si- 
cm- deI testo che istituisce 
uno scudo processuale tempo- 
raneo ( i8  mesi) per il presi- 
dente del Consigiio e per i mi- 
&ai in attesa che il Parlamen- 

gli emendamenti 
sul legittimo 
impedimento: 278 
dell'opposizione, 
1 1 dell'Udc, 2 del 
Pdl, 6 della 
commissione 
Giudìzia 

gli articoli 
dell'intero 
prowedimento. 
Il retatore e 
finnatario del 
testo è il pidiellino 
Enrico Costa, 
30 anni 

to vari i l  lodo Alfano costitu- 
zionaiizzato. I tempi contin- 
gentati poi - 13 ore - rendo- 
no difficile l'ostnrzioni del- 
I7dv e del Pd che oggi farà in - 
tervenire i leader del partito 
(Bercani, DIA.lema, Franceschi- 
ni, Bindi). Il Pd inoltre -con i 
deputati Levi, Bachelet, e Zac- 
caria - propone un emenda- 
mento che la maggioranza @P 
considera una provocazione: 
&vece del IegRbno impedi- 
mento, che blocca i giudizi, 
rendiamo velocissimo I'even- 
male processo a carico dei par- 
lamentari perché i cittadini 
hanno il diritto di sapere da 
chi  sono gatrernatiì. 

I1 ddl va in aula oggi alle 11 

alla Camera, con il voto suiie 
pregiudiziali di costituzionali- 
tà targate W e Idtl (I'Udc vote- 
rà con il Pdl), per approdare 9 
voto hale domani con la di- 
retta tv. Poi, il testo passa la Se- 

nato che potrebbe votare en- 
mo fine febbraio. 

C'Udc, cui spetta La primoge- I 

n i h m  di questa legge ponte, 
dopo essersi astenura h com- 
missione ora presenta i z  
emendamenti per I'auia. Due 
sono rilevanti: l'esclusione dei 
rninisb-i dal legittimo impedi- 
mento e la non npetibilita del- 
lo audo processuale continua- 
tivo di sei mesi. SuLla prima 
proposta il relatore, Enrico Co- 
sta (Pdi) ha detto che la modi- 
fica renderebbe i1 t est0 incosti- 
tuzionale. Sul secondo punto, 
invece, Io stesso Niccolo Ghe- 

I *a 11b.n 
Domani l'approvazione 
del testo Qsta-Vietti in 
diretta tv I l  vici libera al 
Senato entro fine febbraio 

dini non avrebbe escluso -- un'apemira che renderebbe il 
testo politicamente potabile 
per IVdc e lo stesso piu pre- 
sentabile in sede di promulga- 
zione e davanti alla Consulta 

Se vefi  rismtto il m m a  5 
dell'articolo i - quello che 
consente al premier e ai mini- 
stri h v o m  l'impedimento 
continuativo di sei mesi in sei 
mesi - anche1Vdcvoterà a fa- 
vore. invece «.il Pd ha presenta - 
t o 200 emendamenti,, annun - 
cia iaonatelia Ferranti. Ma tra 

-questi c'e ne è uno simile a 
quello di Federico Palomba 
pdv) che potrebbe avere qud- 
di.? chance con il voto segreto: 
passi il legittimo impedimen- 
to 'ha  poi sia l'imputato mem- 
bro del governo ad indicare al 
giudice le date utili per far ri- 
prendere il processo. "-L 

Dina Martiranom/ 
D m P M I D U Z M  RIBRi '+T*  
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